
Vorstandsbericht für die konf am 29. Mai

Urabstimmung
Am Donnerstag den 16. Mai haben wir im u-asta auf die Ergebnisse der Urabstimmung im u-asta 
gewartet und danach noch etwas gefeiert, vor allem dass der Wahlkampfstress nun auch endlich 
vorbei ist (zumindest der VS-Wahlkampf). Zu unserer offiziellen Party am 18.5. kamen leider nur 3 
zahlende Gäste.

Rektor*innenwahl
Die  studentischen  Senator*innen  haben  sich  mit  dem  studentischen  Uniratmitglied  und  einem 
früheren studentischen Senator, der schon Rektor*innenwahlen begleitet hat zusammengesetzt und 
darüber  gesprochen  wie  die  Rektor*innenwahl  aussehen  wird.  Wir  wollen  mindestens  ein 
studentisches  Mitglied  in  der  Findungskommission  des  Senats  (wird  am  19.6.  im  Senat 
zusammengesetzt).

AstA-Sitzung:
Am Freitag den 17. Mai gab es eine AstA-Sitzung, die durch viele GO-Anträge durch die Jusos sehr 
lange  gedauert  hat.  Außerdem  wurde  von  den  Jusos  Charlotte  Grossmann  für  das  QSM-
Vergabegremium zur Wahl eingebracht. Es wurden die von der FSK gewählten Menschen auch im 
AStA gewählt,  dank  unserer  buf-Mehrheit,  allerdings  haben  sich  2  Menschen  nicht  an  das 
imperative Mandat  gehalten und Charlotte  gewählt.  Dies hat  zwar keine Auswirkungen auf  die 
Wahl, allerdings ist das ein sehr großer Vertrauens- und Zusagenbruch. Denn die Menschen auf den 
buf-Listen unterschreiben, dass sie sich an das imperative Mandat der Fachschaften halten und den 
AStA  als  reines  Abnickgremium  der  FSK  anerkennen.  Also  haben  diese  2  Menschen  die 
Fachschaften hintergangen. 

Haus
Wir  haben  am  Sonntag  den  19.5.  den  Innenhof  aufgeräumt  und  für  die  u-asta-
Abschiedsfeierlichkeiten hergerichtet.
Außerdem wurde uns in der nacht vom 16. auf den 17. Mai in das Studierendenhaus gekotzt. Die 
Kosten  der  Reinigung  müssen  wohl  vom  AStA übernommen  werden.  Wir  wurden  zu  Frau 
Braitmaier gerufen und mussten uns wie kleine Kinder behandeln lassen. Es gilt die Frage ob alle  
Dekan*innen ebenfalls ins Rektorat gerufen werden wenn es zu Verunreinigungen der Kgs kommt.

Wahlkampf:
wir hatten nun einige Wahlkampftreffen in denen wir uns eine Strategie überlegt haben. Wir wollen 
2 StuRa-Listen aufstellen, mit Senator*innen die sich an das imperative Mandat des StuRas halten. 
Es wurden auch Hochschulgruppen angefragt ob sie auf den Listen kandidieren wollen. Es kam 
noch keine Rückmeldung von den HSGen,  aber  viele  aus  den Fachschaften.  Wir  werden wohl 
nächste Woche die Listen in der Wahlversammlung abstimmen. Wir brauchen noch ganz dringend 
Menschen für den Vorstand.

Wahl
Am Donnerstag den 23.5. haben wir uns mit Frau  Braitmaier und Herrn Maier getroffen um über 
die kommenden Uniwahlen zu sprechen und einiges abzuklären. Die Wahlen werden am 9. und 
10.7.  stattfinden.  Die  amtlichen Bekanntmachungen sind  am Dienstag  den 28.Mai  rausgegeben 
worden.

Senatssitzung
Im Anschluss findet eine nicht öffentliche Senatssitzung statt. 



ulumni-Feierlichkeiten
Wie bereiten  die  u-lumni-Feierlichkeiten  kräftig  vor  und laden  auch alle  ganz  herzlich  zu  den 
Feierlichkeiten am Samstag den 1. Juni ab 16 Uhr in der Aula ein. Abends wird es ab 22 Uhr eine 
Party in der Mensabar mit 2 Liveacts und einem Dj*aneteam geben (das Beste von 1977 bis heute). 
Außerdem brauchen wir  noch dringend helfende Hände,  den  doodle  findet  ihr  hier.  Bitte  bitte 
eintragen: http://doodle.com/aanuqdx4a5zaixkgfgt8cmua/admin?#table

Vollversammlung
Am  19.  Juni  ist  die  letzte  u-asta-Vollversammlung.  Wir  brauchen  bis  Dienstag  noch 
Themenvorschläge um sie in die FSK einzubringen, also bitte meldet euch bei uns wenn ihr Ideen 
habt, was wir besprechen können.


